

### 向陽台中

## イルミネーション幻想的



👉 これがイチオシ

### パワーもらえる「桜坂」

向陽台中学校には「桜坂」と呼ばれる場所があります。学校の正門前にある約100mの桜並木の坂道で、春には美しい桜が咲き誇ります。

夏には緑豊かな木々が、秋には紅葉が見られ、冬には雪景色が広がることから、季節の変わり目を感じられる場所でもあります。私たちは毎日、この並木道からパワーをもらい一日が始まります。生徒たちからも地域の方々からも親しまれ、愛される場所。私たちはこれからも、並木道の木々とともに成長し続けていくことでしょう。

学校名 仙台市立向陽台中学校  
所在地 仙台市泉区市名坂天神沢38の4  
創立 1980年  
電話 022(374)0311  
校長 広島 利夫  
生徒 358人

向陽台中学校では毎年11月に「イルミネーション点灯式」を行います。イルミネーションの設置に、生徒有志やPTA、たくさんの地域の方々に携わっていただき、みんなで点灯のカウントダウンをする行事です。雪だるまの形やクリスマスツリーなど、多くの種類のライトがあり、とても幻想的です。中でも人気なのは隠れているハート形のライトで、「好きなあの子と一緒に探したい」と考えるロマンチックな生徒も少なくないようです。

### 地域も参加点灯式熱気

当日はライトアップのカウントダウンだけでなく、生徒会企画の演目や、全国大会でも活躍している吹奏楽部の演奏など、さまざまな催しが行われ、冬の寒い中でも大いに盛り上がり、会場は熱気に包まれます。昨年度は新型コロナウイルスの影響で、職員と生徒以外は点灯式に参加することができませんでしたが、本年度からは保護者や、地域の方々がたくさん参加できるよう考えています。さらに活気あふれる行事になることを楽しみにしています。



学校前を彩(いろど)るイルミネーション

編集委員 野末菜佑 (3年) 外山馨 (2年)  
指導教員 嘉瀬雄太、平塚航介

## わが校わがまち スクール通信



次回は  
川渡小 (大崎市)  
船岡中 (柴田町)

## 楽しい運動会 全校で考案

### 利府二小

### 応援団・盛り上げ隊結成

利府第二小学校は毎年5月下旬に運動会を開催しています。各学年でスローガンやてるてる坊主、万国旗や学級旗などの飾りを作って心を一つにして盛り上げます。今年度は、3年ぶりに応援団、運動会盛り上げ隊を結成し、全校競技だった大玉送りを高学年の団体競技にリニューアルして取り組みました。応援団や運動会盛り上げ隊は、休み時間や放課後に集まって、掛け声やダンスの振り付けを考え、練習をしました。この練習を通して、信頼関係が生まれ、運動会後は学校全体として団結力が高まりました。大玉送りは競技内容やルールまでを5、6年生の実行委員が考えました。当日は、白熱した勝負が繰り広げられ、延長戦まで行われました。運動会は、みんなの思い出になる小学校の行事です。勝ち負けだけではなく、全校児童みんなが楽しく感じられるように、毎年工夫をしています。これからも、みんなで協力しながら、新しい運動会の姿を考案していきたいです。

👉 これがイチオシ

### 給食に「利府梨カレー」

利府第二小学校では、利府町の特産品である利府梨カレーが給食で楽しめます。他のカレーでは味わえないシャリシャリとした食感とほんのりとした甘みが魅力です。大人気メニューのため、いつも食缶が空になります。

使われている梨は、規格外や市場に出せない物を使っているため、食品ロスを減らす行動にもつながっています。おいしい給食がSDGsにつながっているのでうれしいです。利府梨については、3年生の総合的な学習の時間でも教材として取り組んでいます。

学校名 利府町立利府第二小学校  
所在地 利府町神谷沢後沢31の1  
創立 1977年  
電話 022(255)6262  
校長 遠藤 俊哉  
児童 358人



大玉送りで白熱した争いを繰(く)り広げる子どもたち(右上下)。ぴったり息の合った応援(左上下)

編集委員 青山嶺花、飯淵愛結、今井美音、小鹿希羽、佐藤芦偉夢、渋谷咲羽 (6年) 指導教員 丹野淳子、小野寺佳枝